



Diputada Evelyn Sánchez Sánchez

Presidenta de la Mesa Directiva del Congreso del Estado de Baja California



HONORABLE ASAMBLEA:

La suscrita **DIPUTADA GLORIA ARCELIA MIRAMONTES PLANTILLAS**, en nombre y representación del Grupo Parlamentario **MORENA**, con fundamento en lo establecido en el artículo 93 fracción X de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Baja California, me permito presentar ante esta Honorable Asamblea el siguiente **POSICIONAMIENTO CON RELACIÓN A LA INVERSIÓN DE 76 MILLONES DE PESOS PARA EL ABASTO DE MEDICAMENTOS Y ATENCIÓN MÉDICA EN BAJA CALIFORNIA**, al tenor de las siguientes:

CONSIDERACIONES

El derecho a la salud es un principio fundamental que debe garantizarse en todo momento, sin excepciones ni dilaciones. En este sentido, la pronta respuesta del Gobierno del Estado ante la situación de desabasto en algunos hospitales de la entidad, particularmente en Ensenada, es una acción que debe reconocerse y respaldarse.



La inversión extraordinaria de 76 millones de pesos para la adquisición y distribución de cerca de 300 claves de medicamentos e insumos médicos prioritarios es una muestra clara del compromiso de esta administración con la salud de las y los bajacalifornianos.

En mi calidad de presidenta de la Comisión de Salud del Congreso del Estado de Baja California, expreso mi reconocimiento a la Gobernadora, la Maestra Marina del Pilar Ávila Olmeda, y al Secretario de Salud, el Doctor Adrián Medina Amarillas, por la pronta gestión de estos recursos que permitirán abastecer los hospitales generales de Mexicali, Tijuana y Ensenada, así como el resto de los municipios.

Este esfuerzo es fundamental en un contexto de transición al nuevo sistema de salud IMSS-Bienestar, un proceso que, si bien busca garantizar el acceso universal a la atención médica, también ha generado retos administrativos y operativos que requieren respuestas inmediatas y eficaces. La acción tomada por el Ejecutivo Estatal es una muestra clara de que la salud pública es una prioridad absoluta y que se está actuando con responsabilidad para garantizar la continuidad y calidad de los servicios hospitalarios en todo el Estado.



La distribución de estos insumos es una medida indispensable para atender las necesidades urgentes de la población y normalizar la operatividad de las unidades médicas. Es importante destacar que, a pesar de las dificultades, los servicios de consulta externa y urgencias continúan funcionando de manera regular, lo que es testimonio del profesionalismo y la vocación del personal médico, de enfermería y administrativo que trabaja incansablemente por la salud de nuestra comunidad.

Como Presidenta de la Comisión de Salud, reitero mi compromiso de continuar trabajando en conjunto con el Poder Ejecutivo y las instituciones de salud para fortalecer las políticas públicas en la materia. Resulta imperativo garantizar que este tipo de inversiones y acciones se mantengan y se refuercen, asegurando que ningún bajacaliforniano vea comprometido su derecho a la salud por falta de medicamentos o insumos básicos.

Además, hago un llamado a mis compañeras y compañeros legisladores a seguir impulsando iniciativas que permitan robustecer el sistema de salud estatal y dotarlo de los recursos necesarios para enfrentar cualquier reto que se presente. La inversión en salud no debe verse como un gasto, sino como una garantía para el bienestar de nuestra población y el desarrollo de nuestro Estado.



Finalmente, expreso mi reconocimiento a la Gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda por su liderazgo y determinación en priorizar la salud de las y los bajacalifornianos, así como al Secretario de Salud, Adrián Medina Amarillas, por su diligencia en la gestión y distribución de los medicamentos adquiridos. El trabajo conjunto entre el Poder Ejecutivo y el Poder Legislativo continuará siendo clave para garantizar un sistema de salud más fuerte, accesible y eficiente para todas y todos.

Dado en el Salón de Sesiones de esta Honorable XXV Legislatura Constitucional, "Licenciado Benito Juárez García", a la fecha de su presentación. **Es cuánto.**

ATENTAMENTE

Diputada Gloria Arcelia Miramontes Plantillas

Diputada Integrante del Grupo Parlamentario MORENA de la XXV Legislatura del H. Congreso de Baja California